Quels sont les avantages et les inconvénients de la présence de tous ces écrans ? Réflexions des enfants...

Le positif		Le négatif	
\Rightarrow	On peut apprendre.	\Rightarrow	Ça peut abimer les yeux
\Rightarrow	On peut découvrir des choses que l'on ne connait pas.	\Rightarrow	Ça peut rendre violent.
\Rightarrow	Ça amuse.	\Rightarrow	Ça peut donner mal à la tête.
\Rightarrow	On joue.	\Rightarrow	Ça peut abimer le cerveau: on réfléchit pas beaucoup.
\Rightarrow	On peut rencontrer des gens que l'on ne connait pas.	\Rightarrow	Ça remplit la tête d'images et on peut mal travailler à l'école.
\Rightarrow	On peut parler aux gens qu'on aime.	\Rightarrow	Ça donne envie de regarder encore.
\Rightarrow	Ça peut faire des souvenirs.	\Rightarrow	C'est dur de s'arrêter.
\Rightarrow	Ça permet de trouver sa route.	\Rightarrow	Ça peut empêcher de bien travailler et d'apprendre.
		\Rightarrow	Ça peut rendre malade. Le corps ne bouge pas. Il peut devenir maladroit et grossir.
		\Rightarrow	On entend plus quand on nous appelle.
		\Rightarrow	On est plus dans le vrai.
		\Rightarrow	On ne fait plus attention à ce qui nous entoure.
		\Rightarrow	On peut même oublier d'aller faire pipi.

Ça dépend du temps qu'on passe devant...

Comment bien utiliser? Comment passer le temps qu'il faut et pas plus?

Comment s'occuper quand on s'ennuie?